

FDP Wetterau

LANDTAGSVIZEPRÄSIDENT HAHN SPENDET AN VFR MICHELAU

19.09.2021

Großer Dank an das Ehrenamt

Der Wetterauer FDP-Landtagsvizepräsident Dr. h.c. Jörg-Uwe Hahn war zusammen mit der FDP-Bundestagskandidatin und Stadtverordneten Andrea Rahn-Farr und dem Bürgermeisterkandidaten Robin Nepomuk Mai bei dem VFR Michelau zu Gast, um sich über die Vereinsentwicklung zu informieren. Der ehemalige Justizminister Hahn überreichte hierbei dem Vorsitzenden Norbert Ehret, dem Beisitzer Erwin Förnges und dem Sportlichen Leiter Peter Neun einen Spendenscheck in Höhe von 250 Euro aus seinen Verfügungsmitteln.

„Der Verein umfasst derzeit 100 Mitglieder, Aushängschild ist die Fußballabteilung mit der Spielgemeinschaft Wolferborn/Michelau/Bindsachsen“, berichtete Ehret. Vor zwei Jahren habe ein Kurzschluss im Verteilerkasten des Vereinsheims einen großen Brand ausgelöst. „Im Nachgang haben wir mit viel Eigenleistung unser Vereinsheim saniert“, erklärte Förnges.

Der Vorstand wies die Liberalen auf ein großes Problem für den Verein hin. „Unserem Verein fehlt es leider enorm an Nachwuchs, sowohl bei den aktiven Mitgliedern als auch bei uns im Vorstand“, so Neun. So fänden sich auch immer weniger Ehrenamtliche, die bereit seien, rund um den Spielbetrieb Aufgaben zu übernehmen. „Und während der Corona-Pandemie sind die Anforderungen hierbei noch gewachsen. Wir haben den Verkauf von Würstchen und Getränken während unserer Heimspiele entzerrt, um den Abstand zu gewährleisten. Am Eingang ist zudem die Dokumentation der Kontaktdaten notwendig. Die Arbeit im Verein wurde bürokratieintensiver“, schilderten Ehret und Neun.

FDP-Bürgermeisterkandidat Mai, selbst aktiver Spieler des VFR Michelau, dankte dem Vorstand für seine Arbeit. „Für unser schönes Michelau ist der Erhalt der

Vereinslandschaft sehr wichtig. Unser Vereinsleben ist durch großes Engagement geprägt. Es ist eine gesamtgesellschaftliche Aufgabe, die Beteiligung von Menschen am Vereinsleben künftig wieder auszubauen.“

Auch für die heimische FDP-Frau Rahn-Farr ist der Erhalt der zahlreichen Sportvereine in der Region sehr wichtig: „Gerade im Sport besteht die Chance, soziale Kompetenzen, Integrationsbereitschaft und Inklusion nachhaltig zu vermitteln.“

FDP-Landtagsvizepräsident Hahn nutzte die Gelegenheit, um sich im Rahmen der Scheckübergabe bei den Ehrenamtlichen für deren wertvolle Vereinsarbeit zu bedanken: „Die Ehrenamtlichen leisten Tag für Tag Arbeit, auf die wir nicht verzichten können. Sie verdienen unsere Anerkennung und Unterstützung. Nicht nur im sozialen und kulturellen Bereich sorgen die Ehrenamtlichen für mehr Lebensqualität.“